

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **1.1 Simpulan**

Budaya Sunda merupakan salah satu kebudayaan dari Indonesia yang sudah tua. Ada beraneka ragam dan macam macam kebudayaan sunda yang sangat unik dan menarik untuk di pelajari. Seperti kesenian wayang golek , calung, rampak gendang, dan Jaipong. Dalam kehidupan sehari-hari masyarakat sunda, jawa barat umumnya dikenal sangat menjunjung tinggi nilai sopan santun. Karakter secara umum masyarakat sunda adalah ramah tamah (someah), pada murah senyum, dan sangat menghormati orangtua. yang perlu juga dilestarikan adalah upacara adat Mapag Panganten dengan penyambutan beberapa orang penari wanita, dan pria yang dipandu oleh tokoh orang tua yang disebut “ Lengser “ . dan upacara penyambutan pengantin ini telah menjadi sebuah kebutuhan dalam seremonial resepsi pernikahan.

Kegiatan promosi budaya pun harus selalu dilakukan agar semakin banyak masyarakat yang melestarikan dan menjaga budaya sunda.juga Ekstrakurikuler Kesenian Sunda yang harus senantiasa ditingkatkan dan diadakan di semua sekolah. agar para siswa terutama Remaja dan anak muda lebih menyukai dan mencintai budaya asli Jawa Barat. Pembina Ekstrakurikuler lingkung Seni Sunda di SMA 9 Bandung pun berharap agar Pihak sekolah selalu mendukung kegiatan budaya dan kesenian sunda di sekolah terutama fasilitas seperti peralatan kesenian Sunda.

## **1.2 Saran**

### **1.2.1 Saran Akademis**

Ilmu Komunikasi merupakan ilmu yang sangat menunjang dalam kita mempromosikan sesuatu agar menarik perhatian masyarakat. Juga bahasa yang baik dalam menyampaikan promosi tersebut. Dengan berkomunikasi kita dapat menyampaikan berbagai hal. Dan bisa tersampaikan kepada masyarakat. Komunikasi antar budaya pun penting untuk dipelajari dalam kita berinteraksi dalam mempromosikan suatu kebudayaan.

### **1.2.2 Saran Praktis**

Berdasarkan kesimpulan yang diperoleh, maka promosi kebudayaan melalui Jalur Ekstrakurikuler kepada Siswa harus selalu didukung dan dikembangkan agar lebih menarik perhatian dan minat para siswa khususnya anak sekolah dan Remaja. Juga pembina yang selalu membina anggota Ekstrakurikuler Seni Sunda agar lebih aktif lagi dalam mempromosikan budaya Sunda.